



浅川中学校だより



第2号 令和2年7月17日

浅川中学校区 目指す子ども像「おもいやりのあるやさしい子ども」

～本年度、初めての定期考査～

「新しい生活様式」を取り入れた学校生活に戸惑いながらも、生徒の皆さんが元気に挨拶をして登校する姿を見ると、職員一同、大変穏やかな気持ちになります。日頃より、本校の教育活動や生徒の健康管理等に関し、ご理解、ご協力くださる保護者の皆さまのおかげであることに、感謝致します。生徒の「挨拶」につきましては、来校された高校の先生方からも「素晴らしい挨拶をされますね！」と、お褒めの言葉を頂いています。

さて、5月末の学校再開からこれまでに、防犯訓練や生徒会専門委員会、人権・平和に関する授業等、また3年生については生徒のみでの進路説明会、学力診断テストを終えています。さまざまな制限がある中での実施となり、生徒も職員も大変気を遣う場面がありましたが、いずれも無事、終了することができました。そして、本年度初の定期考査である「前期中間考査」を7月22日に実施します。生徒の皆さんには、十分に学習に取り組み、体調管理に努めて臨んでいただきたいと思っています。どうぞ、ご家庭でもご協力くださいますよう、お願い致します。



～夏休みの期間について～

すでにお知らせしているところですが、今年度の夏休みにつきましては、新型コロナウイルス感染症の影響により、8月6日から8月16日までとなっております。休み明けの登校は「8月17日」となります。

なお、この夏休み期間は学校閉庁日となっておりますのでお知らせ致します。

～花いっぱい！～

浅川中は校内外ともに、美しい花であふれています。

朝、花を生けられる先生、水を入れ替える生徒…。生徒と一緒に数百株もの苗を植えられる職員…。

皆さんのおかげで学校が明るくなります！本当にありがとうございます。

